

PlantaDoce.

Empresa

DomusVi se hace fuerte en Madrid: adquiere el Instituto Psiquiátrico de Montreal

Tras esta operación, la compañía especializada en el negocio residencial dispondrá de 64 centros en la Comunidad Madrid.

PlantaDoce
27 nov 2019 - 12:10



DomusVi prosigue con su estrategia de expansión. La compañía especializada en el negocio residencial ha adquirido el Instituto Psiquiátrico de Madrid, una clínica especializada en la gestión de hospitales de día para niños, adolescentes y adultos jóvenes, según ha informado *Redacción Médica*.

El grupo adquirido por DomusVi posee cuatro centros en la capital española, donde ofrece distintos tratamientos en régimen de hospital de día a pacientes graves. Asimismo, dispone de unidades de centro terapéutico y consultas ambulatorias para pacientes con patologías menos graves.

Con esta compra, el grupo residencial pasará a disponer de 64 centros en la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/domusvi-se-hace-fuerte-en-madrid-adquiere-el-instituto-psiquiatico-de-montreal>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Comunidad de Madrid, **ocho de ellos especializados en el cuidado de las personas con discapacidad física**. Con todo, las cifras de la operación no han trascendido.

El Instituto Psiquiátrico Montreal cerró 2018 con una facturación de 2,1 millones de euros, un 19% más respecto al ejercicio anterior, según las últimas cuentas disponibles en el Registro Mercantil. Por otra parte, la compañía registró un beneficio superior a 200.000 euros en 2018, multiplicando por cinco los resultados de 2017.